

LA
SEMAINE RELIGIEUSE
DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Lettre Pastorale, 321. — Abbé " vs " Révérend," 324. — La dévotion au Saint Enfant Jésus, 327. — Coup d'œil sur l'étranger, 329. — Portrait de M. Beaugrand, 330. — Ce qui fait le Chrétien, 331. — La fin de l'Electeur, 331. — Une page du Code catholique, 332. — Une lettre de M. L. David, 333. — Le suicide dans la province de Québec, 333. — Une moquerie de M. Greenway, 333. L'Eglise du Canada, 334. — Sainte Encratida vierge et martyre, 335. — Memento hebdomadaire, 336.

LETTRE PASTORALE

DES ARCHEVÊQUE ET ÉVÊQUES DE LA PROVINCE ECCLÉSIASTIQUE
DE QUÉBEC AU SUJET DU JOURNAL *L'ELECTEUR*.

Nous par la grâce de Dieu et du Siège Apostolique, archevêque et évêques de la Province Ecclésiastique de Québec.

Au Clergé Séculier et Régulier et à tous les Fidèles de cette Province, Salut et Bénédiction en Notre Seigneur.

Nos très chers Frères,

Les évêques catholiques préposés par Jésus-Christ lui-même à la garde des saines doctrines et de la morale chrétienne, n'ont pas seulement le droit, mais aussi le devoir de prémunir les fidèles contre toute publication dangereuse et d'interdire même la lecture des journaux qu'ils jugent dommageables aux intérêts de la foi et de l'Eglise.

C'est pourquoi Nous venons aujourd'hui dénoncer publiquement aux fidèles confiés à notre charge pastorale, le journal